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Comunicato del Consigliere Gioenzo Renzi 
  
È sempre buio sul Ponte di Tiberio  
 
La Festa del Borgo è l’opportunità per richiamare, ancora una volta, 
l’Amministrazione Comunale alla realizzazione degli interventi previsti per la 
sistemazione definitiva dell’area del Pone di Tiberio, un “cantiere” aperto nel 77, 
ormai  da trent’anni, e che tra lavori, progetti fallimentari, sospensioni, una decina di 
miliardi spesi, condanne della Corte dei Conti, non sappiamo quando avrà fine : 
 

1) Non è ancora stata smantellata la brutta soglia “mobile “ in ferro e demolita 
la sottostante briglia in cemento armato, per consentire un ricambio idrico tra 
il Porto Canale e il bacino del Ponte; 

2) Resta ancora irrisolto, nonostante le spese in consulenze e gli incarichi 
assegnati, il progetto di rifornimento idrico da monte per assicurare lo 
scorrimento naturale continuo di acque dolci per ridare vita al Parco nel 
vecchio alveo, al Ponte, al Porto; 

3) C’è l’urgenza di consolidare e risanare le Mura medievali del Porto canale, in 
particolare lungo la Via Bastioni Settentrionali, visto lo stato precario di 
conservazione e la stabilità incerta dei muri, puntellati “provvisoriamente” da 
un paio di anni; 

4) Manca ancora il progetto di rialzo e ristrutturazione delle banchine del Porto, 
regolarmente sott’acqua col brutto tempo e ormai dissestate;  

5) È assente perfino l’illuminazione sul monumentale Ponte di Tiberio, tant’è 
che il suo attraversamento nelle ore notturne avviene nel buio più totale, con 
rischi per i pedoni, mentre ai suoi lati e sulle banchine l’illuminazione resta  
precaria; 

6) Non si è colta l’opportunità con la riqualificazione parziale dell’area a monte 
del Ponte di Tiberio (lato Borgo) di restaurare quei pochi metri di copertura 
lapidea dissestata dei vecchi bastioni, le sovrastanti colonnine di pietra 
d’Istria e la ringhiera realizzate negli anni ‘30, anche per ragioni di sicurezza. 

 
Sono tutte cose che sosteniamo e sollecitiamo da anni, la nostra mozione 
“Smantellamento della diga mobile del Ponte di Tiberio” è stata  approvata dal 
Consiglio Comunale 7 anni fa, l’11.11.99,  poi è seguito un continuo di Delibere di 
Giunta e di rinvii. 
 
Sarebbe ora che l’amministrazione Comunale, dopo i  soliti annunci, passasse con 
determinazione agli interventi risolutivi per valorizzare questa importante area della 
Città storica che si collega al mare.     
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